



## Reubican a damnificados por sismo en Cajabamba

### *Ministerio de Vivienda instala 140 módulos para familias afectadas*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El director de la oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca, Jorge Torres, dio a conocer que se ejecutan acciones en la provincia de Cajabamba para reubicar a la población afectada por el sismo de grado 8.0 ocurrido el pasado 26 de mayo.

Dijo que se están instalando 140 módulos de vivienda a cargo del Ministerio de Vivienda y se está evaluando la zona con el Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico para la reubicación definitiva de la población en una nueva ciudad.

“La población se resiste al cambio pero es un proceso natural porque ellos sienten que lo pierden todo, además la reubicación es por su seguridad, primero es la vida. Sin embargo se continúa el trabajo de sensibilización para aquellas personas que se niegan a ser reubicadas”.

También se está organizando las brigadas con Indeci y el sector salud para realizar el levantamiento de información de damnificados en el campo, en coordinación con la municipalidad de Cajabamba.